
  

Der BSA Ost zu Gast im NDR Sportclub

Als die Nachricht kam, dass am Sonntag, 03.09.2017, unser "Bundesliga-Junge" Patrick Ittrich zu Gast im
NDR Sportclub sein wird, glühten sofort die Telefondräthe heiss. Hier wollten wir natürlich dabei sein!
Hierzu ein besonderer Dank an Mario Schirmer, der die Organisation übernommen hat.

Nachdem die meisten von uns an diesem Sonntag bereits mindestens 90 Minuten auf einem Sportplatz der
Stadt verbracht hatten, trafen wir uns zu 21 Uhr am Eingang des NDR in Hamburg Lokstedt. Die
Stimmung war gut, als wir uns in Richtung des Studios auf den Weg machten. Angekommen, waren schon
eine größere Anzahl von Zuschauern vor Ort, die sich die "Pole-Position" in der Schlange gesichert hatten.

Da wir aber nicht "irgendeine Gruppe" waren, wurden wir - an allen vorbei - als erste ins Studio geleitet.
Dort wurden wir direkt in den ersten beiden Reihen auf der Zuschauertribüne hinter dem Gast platziert.
Wer die Sendung aufmerksam verfolgt hat, hat vielleicht den einen oder anderen bekannten Schiedsrichter
im Hintergrund erkennen können... Hintergrund dieser Positionierung war auch, dass Norbert Gettschat
vor Ort war, um Patrick's Besuch fototechnisch zu begleiten.

Vor der Sendung konnten wir noch kurz ein Wort mit Patrick wechseln, der sich sehr über unseren Besuch
bzw. Unterstützung gefreut hat. Nach einiger Zeit betrat dann auch der Moderator der Sendung, Gerhard
Delling, das Studio. Auch mit Gerhard, der wohl eine bewegte fussballtechnische Vergangenheit beim
TSV Glinde hat, konnten wir einige Worte wechseln. Zudem entstand auch ein schönes Erinnerungsfoto:

Nachdem die Aufnahmeleitung ihr GO gegeben hatte, begann die Aufzeichnung und Gerhard Delling



startete mit seiner Anmoderation. Als erster Gast wurde dann auch gleich "unser" Patrick begrüßt. Das
große Thema war natürlich der Video-Beweis, wozu Patrick interessante Informationen und Ausführungen
geben konnte. Diese waren nicht nur für die "normalen" Zuschauer interessant, sondern natürlich auch für
uns.

Als zweiter Gast war der neue Handball Bundestrainer eingeladen. Zwar geht es auch beim Handball
darum, dass das "Runde in das Eckige" muss, allerdings ist das nicht so ganz unsere Sportart...

Gegen 23 Uhr war die Aufzeichnung, die ohne Zwischenfälle durch gelaufen ist, auch schon zu Ende.
Gern hätten wir Patrick danach noch kurz getroffen, aber leider lies sich dies nicht mehr realisieren.

Es war in jedem Fall ein sehr interessantes Erlebnis und sollte wieder einmal ein Hamburger
Schiedsrichter im Sportclub zu Gast sein, werden wir sicher wieder mit vor der Partie sein.

Hier der Link zur Sendung in der Mediathek:
http://www.ndr.de/fernsehen/sendungen/sportclub/Ittrich-Der-Videobeweis-nimmt-uns-
Druck,sportclub8700.html
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